

Kleine Anfrage 7/3938

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

Kupfervorkommen in Südthüringen? - nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/2880 in Drucksache 7/5156 ergeben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann hat das Unternehmen wie viele Bohrungen (Standort) für welchen Zeitraum beantragt und wann wurden diese/welche Bohrungen genehmigt?
2. Aus welchen Gründen wurden Bohrungen gegebenenfalls nicht genehmigt?
3. Welche Auflagen muss das Unternehmen für die Bohrungen erfüllen?
4. Ist davon auszugehen, dass die Ergebnisse der Messflüge entsprechende Bohrungen zu Kupfervorkommen veranlasst oder begünstigt haben?
5. Sollte das Unternehmen aufgrund der Ergebnisse der Bohrungen zu dem Schluss kommen, dass ein Abbau der vorliegenden Kupfervorkommen wirtschaftlich rentabel wäre, welche anschließenden behördlichen Schritte und Genehmigungsverfahren müsste das Unternehmen durchlaufen?
6. Welche Auffassung zum möglichen Kupferabbau haben die betroffenen Gemeinden und der betroffene Landkreis nach Kenntnis der Landesregierung?
7. Welche Auffassung zum möglichen Kupferabbau hat die Landesregierung?

Hoffmann